
日時：2013年3月20日（水･祝）
　　　午前10時開式
場所：滋賀県立大学交流センター

日時：2013年4月4日（木）
　　　午前11時15分開式
場所：ひこね市文化プラザ

日時：2013年4月4日（木）
　　　午前10時開式
場所：ひこね市文化プラザ

2012年度 学位記授与式

2013年度 後援会総会

※入学式後、同会場にて開催予定です。

2013年度 入学式

父と共にセンター広場を歩いた合格

発表の日のことが、つい昨日のことの

ように思われます。私はこの緑豊かな

美しいキャンパスで、勉強にも課外活

動にも積極的に取り組むことができま

した。またそのなかで、先輩や友人、そ

して後輩とのかけがえのない繋がりを

得られました。

4年間のこれらすべてのことは、愛する

家族の支えがあったからこそと、本当

に感謝しています。きっと一人前の社

会人になって孝行しますので、期待し

ていてください。

人間文化学部人間関係学科

谷本 早彩

母さんへ、大学生活も残りわずかとな

りました。高校中退、予備校生活を経

て入学したこの大学で、僕は非常に多

くを学ぶことが出来ました。事あるご

とに心労をかけ、また金銭的負担も

大きかったに違いありません。大変感

謝しております。おかげさまでこのた

び無事、製薬会社に内定が決まりま

した。今後はしっかり働き、少ないな

がらも仕送りを続けていきます。どう

か十分体調に

気をつけて下さ

い。必ず必ず、

卒業出来るよう

に頑張ります。

環境科学部

生物資源管理学科

品川 裕太

家族へ贈る言葉
「積雪40㎝とちょっと」
撮影 柳沼 勇多さん　学生支援センター
背景の青空と白く雪化粧した大学のコントラ
ストがきれいでした。前日からの大雪で除雪
作業が大変だったのを覚えています。

　平成21年、息子の本校入学が決まり、後援会理事就任
のお話を頂きました。少しでもお役に立てればと思い引
き受けさせて頂きましたことが、ついこの間のように思
われます。会員の皆様からお預かりした後援会費を、い
かに有意義につかってもらえるか考えてまいりました。
学生懇談会では、学生がエネルギッシュに活動している
ことも実感しました。今後も、学生が有意義な学生生活
を送れるよう、後援会活動を進めて頂きたいと思います。

印南　和子

　年数回の理事会に出席してみて、皆さんが本当に学生
さん達の為に一生懸命に会費の使い方を考え、ただお
金を配分するだけでなく彼らの要望を聞き、自分達で出
来ることは工夫を促し、快適に学生生活が送れるよう、
できる限りのサポートを考えておられるのがわかりまし
た。少しでもお手伝いできたことを今では嬉しく思いま
す。学内ツアーに参加したり、学生さんとの話し合いなど
で、大学がとても身近に感じられ、私自身貴重な経験に
なりました。ありがとうございました。 

鷲尾佳世子

　後援会会員、事務局、理事の皆様には大変お世話に
なりました。4年間理事をさせていただき、定期的な理事
会、年1回の学生との懇談会で、いろいろな方 と々出会え、
プチ大学生の気分も味あわせていただき、感謝しています。
しかし、限りある予算の中で学生さんの要望になかなか
応えることができず心残りはありますが、今後も継続し
てひとつずつ実現できることを期待しています。また、滋
賀県立大学がますます発展しますように、お祈りします。

西川　美智子

　春の見事な桜から、四季折々に彩られる県立大学に
入学してあっという間の4年間でした。娘と共に実りある
日々でした。卒業するのが少し淋しくも思います。理事
会に参加することで、学生さん達の要望や大学の現状を
耳にして身近に真剣に考える機会になりました。一度に
改善できることばかりではありませんが、これからも話
し合いながら学生さんたちを支援できる後援会であり
ますように願っています。貴重な経験をありがとうござい
ました。

池山美重子

３月に退任される後援会役員各位からのメッセージを掲載いたします。

はっさか36号に寄せて

施設整備助成

共通物品購入

後援会では、複数のクラブが使用す
る共通物品の購入を助成しています。
今回、体育館で使用する｢ジョイント
マット｣とサークル団体用の「ロッ
カー」を購入しました。ジョイントマッ
トは、チアリーディング部の練習や各
クラブでの体操、ストレッチ等に使用
されます。ロッカーは部室を持たな
いサークルからの要望で、書類や小
物を入れるためのものを学生支援セ
ンター入口に設置しました。

体育館での貴重品の盗難防止のため
に「貴重品ロッカー」を設置しました。
体育の授業中やクラブ活動中に財布
や携帯電話などを保管するために使
用します。

ジョイントマットを敷いて ▼

練習する「DUCKS」

後援会事務局からのお知らせ

▼

貴重品ロッカー

携帯電話からも
ご覧いただけます。

滋賀県立大学後援会news 検索

http://hassaka.shiga-saku.net/

「はっさか」バックナンバーは、以下の
ＵＲＬよりご覧いただけます。

http://www.usp-koenkai.jp/news/

滋賀県立大学
後援会ブログ

第18回湖風祭～lots of Bloom～を昨秋
11月10日、11日（土、日）に開催し、無事に
終えることができました。1日目は快晴で、
2日目はあいにくの雨でしたが、学生や地
域の方々を中心にたくさんの人が足を運ん
でくださいました。今年は2日間の開催に
なり、そして会場の規模を広げるなど新た
な挑戦の連続でした。サブタイトルとなっ
ていたlots of Bloom（たくさんの笑顔が
咲き誇る）のように、今年の湖風祭も世代
を問わず、全ての人に楽しんでいただき、
笑顔溢れる祭となりました。湖風祭に関
わってくださった全ての人に感謝申し上げ
ます。本当にありがとうございました。

湖風祭報告第18回

第18回湖風祭実行委員会 委員長
谷村 泰宏
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２面　学内施設ご紹介

  　　「学生相談室＆健康相談室」

１面　家族へ贈る言葉

  　　春の学校行事

４面　はっさか36号に寄せて

  　　第18回湖風祭報告

３面　就職支援情報

  　　内定者からのアドバイス

滋賀県立大学後援会会報滋賀県立大学後援会会報

彦根は今年も

白銀の世界

今号の
 表紙写真は！



このコーナーでは、毎回、大学事務局の業務内容や職員をご紹介します。

大学事務のことやそこで働く職員のことを少しでも知っていただき、親しみ

を感じていただければ幸いです。

学生相談室は、学生生活を送る上で直面
するさまざまなことがらについて相談で
きるところです。臨床心理士が、困ってい
たり悩んでいる問題について、ともに考え
ることで、気持ちの整理をし、解決の糸口
を探すお手伝いをいたします。

健康相談室（保健室）は、学内で起きる日々の
ケガや病気などのほかに、次のようなときに
気軽に立ち寄っていただけるところです。

本学の学生であれば、誰でも利用できます。
ご家族と一緒に来られてもかまいません。

１回の相談時間は40分です。継続して受けられます。

相談内容に応じて、大学の学医をご紹介いたします。

プライバシーは、固く守られますので、ご安心ください。

利用に際しては、予約が必要です。 

❖

❖

❖

❖

❖

健康相談を担当しています。ケガをしたり、
体調のすぐれない人はもちろん、色々な悩み
事、誰にも言えない事も、人に話すことで気
持ちが軽くなることもあります。いつでも気
軽に来てくださいね。

学業について（勉学・履修・留学など）

課外活動について（クラブ・サークルのことなど）

進路について（進学・転学部など）

生活について（家庭・経済問題など）

対人関係について（友人・異性関係など）

自分の内面について（性格など）

身体の健康・精神の健康について

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

次のような時に気軽にたずねてください

◆

◆

◆

◆

◆

全学生

対象者のみ

体調が悪い。

健康状態の相談がしたい。

健康診断の結果が知りたい。

◆ 定期健康診断　

◆ 特別健康診断

◆ ツベルクリン反応検査

◆ 抗体検査

学生相談について聞きたい。

学生相談の予約がしたい。

次のような時に気軽にたずねてください

利用の仕方

開設日 ・ 担当カウンセラー

田淵 知寿子

臨床心理士

松嶋 秀明

本学に赴任以来、学生相談に携わっ
て10年になります。大学時代はこれ
までの自分をふりかえって、未来の
自分をデザインしていく時期であり、
さまざまな悩みがでる時期です。少し
でも有意義な学生生活をおくっても
らうお手伝いができればと思います。

毎週木曜日に学生相談室にいます。
学生生活を送る上で困っていること
や悩んでいることがあれば、気軽に
ドアを叩いてください。皆さんにとっ
てどうすれば一番いいか、何か解決
策はないか一緒に考えたいと思いま
す。お待ちしています。

学生相談室が活動を始めて10年近く
になり、さまざまな問題を抱えた学
生さんにカウンセラー3名が相談に
当たってきました。時にはご家族か
らの相談もあり、少しでも学生生活
が実りのあるようにと努力しています。

臨床心理士

五井 和佳子

学生相談室長
臨床心理士

松本 行弘
まつもと ゆきひろ ご い    わ か こ   

たぶち   ち ず こ   

まつしま ひであき

火曜日 木曜日 金曜日

1 健康相談室で、直接予約する。
2 電話で、予約する。
☎ 0749-28-8225 （健康相談室）　
☎ 0749-28-8218 （学生・就職支援グループ）

予約方法

第10回　学生相談室　●＆　健康相談室

「事務
局から

    コ
ンニチ

ワ！」

大学管理棟１階に

並んであります。

学生相談室

健康相談室
A1. ①情報収集をしっかり行い、万全の対策をとること。 ②目標

を決めたら、先を見すぎずに目の前の課題を一つずつクリアしてい

くこと。 ③一緒に頑張れる仲間を見つけること。

A2 .看護学部は看護師以外にも多くの進路が考えられます。実習な

どを踏まえて“なりたい自分”を見つけてください。目指すところが

決まれば、就職活動はうまくいくと思います。頑張ってください。応援

しています！

A3.4年間温かく見守ってくれてありがとう。家族の支えがなければ、

こんなに充実した大学生活を送ることはできませんでした。湖風祭

実行委員会での活動や看護実習など大変だけどやりがいのあること

に取り組めたのは家族の支えがあったからです。本当にありがとう。

人間看護学部 人間看護学科

村上 歩

滋賀県教育委員会 (養護教諭)

学 部 ・ 学 科

氏 名

内 定 先

A1.自分を卑下しないこと。同じ話をしても、面接官によって全く反

応が違います。仮に否定されても、｢そういう捉え方もある｣とポジティ

ブに考えていくことで自分を奮い立たせていました。

A2 .色々な人と話してください。情報も得られるし、視野も広がりま

す。活動が進むにつれ、不安や焦りも増して行くと思いますが、自分

のペースで納得のいくまで活動してください。

A3.あまり自分の感情や状況を話すタイプではなく、やきもきさせて

いたのかもしれません。春から一人暮らしで更にやきもきさせるかも

しれないけれど、今後ともよろしくお願いします。

人間文化学部 人間関係学科

川嶋 美紀

春日井製菓株式会社

学 部 ・ 学 科

氏 名

内 定 先

A1.明るい人柄です。「この人となら一緒に働きたい！」そう思わ

せることが大切です。明るく、はっきり、自信を持って話しましょう。

A2.しっかり自分の意見を持ってください。就活中に限らず、様々

な場面でアドバイスを目にしたり聞いたりします。でも、「言われ

たから」動くのではなく、「そう思うから」動く。そういう姿勢で

就活に挑んでください。

A3.「自分の思うようにやってごらん。」いつもそう言って、困って

いるときには側で支えてくれる。本当にありがとう。これからも頑

張って行くので、見守っていてください。

工学部 機械システム工学科

岡 駿洋

ホシデン株式会社

学 部 ・ 学 科

氏 名

内 定 先

説明会参加数

30社

志望業界

機械

エントリーシート提出数

45社

面接数

5社

先輩訪問

0人

内定数

1社

A1.志望動機と行動力！志望動機は必ず聞かれます。しっかりと

自分がその会社をなぜ志望するのかを考えて、熱意を持って伝

えましょう。

A2.悩んでも行動してください。全員が悩んだり苦しんだりします。

それでも前に進めばその分進めます。前がわからなくなっても行

動すれば少しずつでもわかるはずです！

A3.就活を金銭的、精神的に支えてくれてありがとう。相談には

乗ってくれて、でも口出しなどを我慢してくれたおかげであまりプ

レッシャーを感じずにマイペースに納得の行く就活が出来まし

た！本当にありがとう！！

環境科学部 生物資源管理学科

中谷　悠佑

全国農業協同組合連合会(JA全農)

学 部 ・ 学 科

氏 名

内 定 先

　３回生の就職活動も本格的に始まりました。就活はこれからの一生を決める
といってもいい重要な活動です。県立大学では、就職活動の準備として年間を
通じた就職対策セミナーを平成24年中に17回開催しました。また、就職活動中
の学生には、個別相談を重視し、キャリアコンサルタントや就職指導担当教員、
就職担当職員が一丸となり就職相談（履歴書添削、面接対策など）を実施し、
お子さんの就職活動をバックアップしています。
　民間企業を志望する学生は、エントリーシートの提出に始まり、集団面接や
個人面接をくぐり抜けてようやく内定にいたります。その過程で、エントリーシー
トによる書類選考で落とされたり、面接がなかなか通過できなかったりすること

がよくあります。就職活動を通じて、お子さんは、結果に落ち込んだり、悩んだり
することが必ずあります。そんな時、保護者の皆様におかれましては、身近な社
会人として、話し合っていただき、お子さんの就職活動を暖かく見守っていただ
きますようよろしくお願いします。

　先輩内定者に以下の３つについてコメントをいただきました。
　【Q１】就職活動で内定を勝ち取るために何が一番大切だと思いましたか？
　【Q２】後輩の皆さんへアドバイスをお願いします。
　【Q３】家族へのメッセージをお願いします。

就職支援グループから保護者の皆様へ ー先輩も応援していますー

祝
内定

祝
内定

祝
内定

祝
内定

就 職 活 動  基 本 情 報

説明会参加数

30社

就 職 活 動  基 本 情 報

志望業界

食品・医療
金融

エントリーシート提出数

15社

面接数

6社

先輩訪問

0人

内定数

1社

就 職 活 動  基 本 情 報

説明会参加数

35社

志望業界

農林

エントリーシート提出数

30社

面接数

15社

先輩訪問

4人

内定数

2社

就 職 活 動  基 本 情 報

【教員採用試験対策】
ひたすら参考書で勉強し、面接対策は教職担当の先
生に、小論文はゼミの先生にご指導いただきました。



このコーナーでは、毎回、大学事務局の業務内容や職員をご紹介します。

大学事務のことやそこで働く職員のことを少しでも知っていただき、親しみ

を感じていただければ幸いです。

学生相談室は、学生生活を送る上で直面
するさまざまなことがらについて相談で
きるところです。臨床心理士が、困ってい
たり悩んでいる問題について、ともに考え
ることで、気持ちの整理をし、解決の糸口
を探すお手伝いをいたします。

健康相談室（保健室）は、学内で起きる日々の
ケガや病気などのほかに、次のようなときに
気軽に立ち寄っていただけるところです。

本学の学生であれば、誰でも利用できます。
ご家族と一緒に来られてもかまいません。

１回の相談時間は40分です。継続して受けられます。

相談内容に応じて、大学の学医をご紹介いたします。

プライバシーは、固く守られますので、ご安心ください。

利用に際しては、予約が必要です。 

❖

❖

❖

❖

❖

健康相談を担当しています。ケガをしたり、
体調のすぐれない人はもちろん、色々な悩み
事、誰にも言えない事も、人に話すことで気
持ちが軽くなることもあります。いつでも気
軽に来てくださいね。

学業について（勉学・履修・留学など）

課外活動について（クラブ・サークルのことなど）

進路について（進学・転学部など）

生活について（家庭・経済問題など）

対人関係について（友人・異性関係など）

自分の内面について（性格など）

身体の健康・精神の健康について

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

次のような時に気軽にたずねてください

◆

◆

◆

◆

◆

全学生

対象者のみ

体調が悪い。

健康状態の相談がしたい。

健康診断の結果が知りたい。

◆ 定期健康診断　

◆ 特別健康診断

◆ ツベルクリン反応検査

◆ 抗体検査

学生相談について聞きたい。

学生相談の予約がしたい。

次のような時に気軽にたずねてください

利用の仕方

開設日 ・ 担当カウンセラー

田淵 知寿子

臨床心理士

松嶋 秀明

本学に赴任以来、学生相談に携わっ
て10年になります。大学時代はこれ
までの自分をふりかえって、未来の
自分をデザインしていく時期であり、
さまざまな悩みがでる時期です。少し
でも有意義な学生生活をおくっても
らうお手伝いができればと思います。

毎週木曜日に学生相談室にいます。
学生生活を送る上で困っていること
や悩んでいることがあれば、気軽に
ドアを叩いてください。皆さんにとっ
てどうすれば一番いいか、何か解決
策はないか一緒に考えたいと思いま
す。お待ちしています。

学生相談室が活動を始めて10年近く
になり、さまざまな問題を抱えた学
生さんにカウンセラー3名が相談に
当たってきました。時にはご家族か
らの相談もあり、少しでも学生生活
が実りのあるようにと努力しています。

臨床心理士

五井 和佳子

学生相談室長
臨床心理士

松本 行弘
まつもと ゆきひろ ご い    わ か こ   

たぶち   ち ず こ   

まつしま ひであき

火曜日 木曜日 金曜日

1 健康相談室で、直接予約する。
2 電話で、予約する。
☎ 0749-28-8225 （健康相談室）　
☎ 0749-28-8218 （学生・就職支援グループ）

予約方法

第10回　学生相談室　●＆　健康相談室

「事務
局から

    コ
ンニチ

ワ！」

大学管理棟１階に

並んであります。

学生相談室

健康相談室
A1. ①情報収集をしっかり行い、万全の対策をとること。 ②目標

を決めたら、先を見すぎずに目の前の課題を一つずつクリアしてい

くこと。 ③一緒に頑張れる仲間を見つけること。

A2 .看護学部は看護師以外にも多くの進路が考えられます。実習な

どを踏まえて“なりたい自分”を見つけてください。目指すところが

決まれば、就職活動はうまくいくと思います。頑張ってください。応援

しています！

A3.4年間温かく見守ってくれてありがとう。家族の支えがなければ、

こんなに充実した大学生活を送ることはできませんでした。湖風祭

実行委員会での活動や看護実習など大変だけどやりがいのあること

に取り組めたのは家族の支えがあったからです。本当にありがとう。

人間看護学部 人間看護学科

村上 歩

滋賀県教育委員会 (養護教諭)

学 部 ・ 学 科

氏 名

内 定 先

A1.自分を卑下しないこと。同じ話をしても、面接官によって全く反

応が違います。仮に否定されても、｢そういう捉え方もある｣とポジティ

ブに考えていくことで自分を奮い立たせていました。

A2 .色々な人と話してください。情報も得られるし、視野も広がりま

す。活動が進むにつれ、不安や焦りも増して行くと思いますが、自分

のペースで納得のいくまで活動してください。

A3.あまり自分の感情や状況を話すタイプではなく、やきもきさせて

いたのかもしれません。春から一人暮らしで更にやきもきさせるかも

しれないけれど、今後ともよろしくお願いします。

人間文化学部 人間関係学科

川嶋 美紀

春日井製菓株式会社

学 部 ・ 学 科

氏 名

内 定 先

A1.明るい人柄です。「この人となら一緒に働きたい！」そう思わ

せることが大切です。明るく、はっきり、自信を持って話しましょう。

A2.しっかり自分の意見を持ってください。就活中に限らず、様々

な場面でアドバイスを目にしたり聞いたりします。でも、「言われ

たから」動くのではなく、「そう思うから」動く。そういう姿勢で

就活に挑んでください。

A3.「自分の思うようにやってごらん。」いつもそう言って、困って

いるときには側で支えてくれる。本当にありがとう。これからも頑

張って行くので、見守っていてください。

工学部 機械システム工学科

岡 駿洋

ホシデン株式会社

学 部 ・ 学 科

氏 名

内 定 先

説明会参加数

30社

志望業界

機械

エントリーシート提出数

45社

面接数

5社

先輩訪問

0人

内定数

1社

A1.志望動機と行動力！志望動機は必ず聞かれます。しっかりと

自分がその会社をなぜ志望するのかを考えて、熱意を持って伝

えましょう。

A2.悩んでも行動してください。全員が悩んだり苦しんだりします。

それでも前に進めばその分進めます。前がわからなくなっても行

動すれば少しずつでもわかるはずです！

A3.就活を金銭的、精神的に支えてくれてありがとう。相談には

乗ってくれて、でも口出しなどを我慢してくれたおかげであまりプ

レッシャーを感じずにマイペースに納得の行く就活が出来まし

た！本当にありがとう！！

環境科学部 生物資源管理学科

中谷　悠佑

全国農業協同組合連合会(JA全農)

学 部 ・ 学 科

氏 名

内 定 先

　３回生の就職活動も本格的に始まりました。就活はこれからの一生を決める
といってもいい重要な活動です。県立大学では、就職活動の準備として年間を
通じた就職対策セミナーを平成24年中に17回開催しました。また、就職活動中
の学生には、個別相談を重視し、キャリアコンサルタントや就職指導担当教員、
就職担当職員が一丸となり就職相談（履歴書添削、面接対策など）を実施し、
お子さんの就職活動をバックアップしています。
　民間企業を志望する学生は、エントリーシートの提出に始まり、集団面接や
個人面接をくぐり抜けてようやく内定にいたります。その過程で、エントリーシー
トによる書類選考で落とされたり、面接がなかなか通過できなかったりすること

がよくあります。就職活動を通じて、お子さんは、結果に落ち込んだり、悩んだり
することが必ずあります。そんな時、保護者の皆様におかれましては、身近な社
会人として、話し合っていただき、お子さんの就職活動を暖かく見守っていただ
きますようよろしくお願いします。

　先輩内定者に以下の３つについてコメントをいただきました。
　【Q１】就職活動で内定を勝ち取るために何が一番大切だと思いましたか？
　【Q２】後輩の皆さんへアドバイスをお願いします。
　【Q３】家族へのメッセージをお願いします。

就職支援グループから保護者の皆様へ ー先輩も応援していますー

祝
内定

祝
内定

祝
内定

祝
内定

就 職 活 動  基 本 情 報

説明会参加数

30社

就 職 活 動  基 本 情 報

志望業界

食品・医療
金融

エントリーシート提出数

15社

面接数

6社

先輩訪問

0人

内定数

1社

就 職 活 動  基 本 情 報

説明会参加数

35社

志望業界

農林

エントリーシート提出数

30社

面接数

15社

先輩訪問

4人

内定数

2社

就 職 活 動  基 本 情 報

【教員採用試験対策】
ひたすら参考書で勉強し、面接対策は教職担当の先
生に、小論文はゼミの先生にご指導いただきました。



日時：2013年3月20日（水･祝）
　　　午前10時開式
場所：滋賀県立大学交流センター

日時：2013年4月4日（木）
　　　午前11時15分開式
場所：ひこね市文化プラザ

日時：2013年4月4日（木）
　　　午前10時開式
場所：ひこね市文化プラザ

2012年度 学位記授与式

2013年度 後援会総会

※入学式後、同会場にて開催予定です。

2013年度 入学式

父と共にセンター広場を歩いた合格

発表の日のことが、つい昨日のことの

ように思われます。私はこの緑豊かな

美しいキャンパスで、勉強にも課外活

動にも積極的に取り組むことができま

した。またそのなかで、先輩や友人、そ

して後輩とのかけがえのない繋がりを

得られました。

4年間のこれらすべてのことは、愛する

家族の支えがあったからこそと、本当

に感謝しています。きっと一人前の社

会人になって孝行しますので、期待し

ていてください。

人間文化学部人間関係学科

谷本 早彩

母さんへ、大学生活も残りわずかとな

りました。高校中退、予備校生活を経

て入学したこの大学で、僕は非常に多

くを学ぶことが出来ました。事あるご

とに心労をかけ、また金銭的負担も

大きかったに違いありません。大変感

謝しております。おかげさまでこのた

び無事、製薬会社に内定が決まりま

した。今後はしっかり働き、少ないな

がらも仕送りを続けていきます。どう

か十分体調に

気をつけて下さ

い。必ず必ず、

卒業出来るよう

に頑張ります。

環境科学部

生物資源管理学科

品川 裕太

家族へ贈る言葉
「積雪40㎝とちょっと」
撮影 柳沼 勇多さん　学生支援センター
背景の青空と白く雪化粧した大学のコントラ
ストがきれいでした。前日からの大雪で除雪
作業が大変だったのを覚えています。

　平成21年、息子の本校入学が決まり、後援会理事就任
のお話を頂きました。少しでもお役に立てればと思い引
き受けさせて頂きましたことが、ついこの間のように思
われます。会員の皆様からお預かりした後援会費を、い
かに有意義につかってもらえるか考えてまいりました。
学生懇談会では、学生がエネルギッシュに活動している
ことも実感しました。今後も、学生が有意義な学生生活
を送れるよう、後援会活動を進めて頂きたいと思います。

印南　和子

　年数回の理事会に出席してみて、皆さんが本当に学生
さん達の為に一生懸命に会費の使い方を考え、ただお
金を配分するだけでなく彼らの要望を聞き、自分達で出
来ることは工夫を促し、快適に学生生活が送れるよう、
できる限りのサポートを考えておられるのがわかりまし
た。少しでもお手伝いできたことを今では嬉しく思いま
す。学内ツアーに参加したり、学生さんとの話し合いなど
で、大学がとても身近に感じられ、私自身貴重な経験に
なりました。ありがとうございました。 

鷲尾佳世子

　後援会会員、事務局、理事の皆様には大変お世話に
なりました。4年間理事をさせていただき、定期的な理事
会、年1回の学生との懇談会で、いろいろな方 と々出会え、
プチ大学生の気分も味あわせていただき、感謝しています。
しかし、限りある予算の中で学生さんの要望になかなか
応えることができず心残りはありますが、今後も継続し
てひとつずつ実現できることを期待しています。また、滋
賀県立大学がますます発展しますように、お祈りします。

西川　美智子

　春の見事な桜から、四季折々に彩られる県立大学に
入学してあっという間の4年間でした。娘と共に実りある
日々でした。卒業するのが少し淋しくも思います。理事
会に参加することで、学生さん達の要望や大学の現状を
耳にして身近に真剣に考える機会になりました。一度に
改善できることばかりではありませんが、これからも話
し合いながら学生さんたちを支援できる後援会であり
ますように願っています。貴重な経験をありがとうござい
ました。

池山美重子

３月に退任される後援会役員各位からのメッセージを掲載いたします。

はっさか36号に寄せて

施設整備助成

共通物品購入

後援会では、複数のクラブが使用す
る共通物品の購入を助成しています。
今回、体育館で使用する｢ジョイント
マット｣とサークル団体用の「ロッ
カー」を購入しました。ジョイントマッ
トは、チアリーディング部の練習や各
クラブでの体操、ストレッチ等に使用
されます。ロッカーは部室を持たな
いサークルからの要望で、書類や小
物を入れるためのものを学生支援セ
ンター入口に設置しました。

体育館での貴重品の盗難防止のため
に「貴重品ロッカー」を設置しました。
体育の授業中やクラブ活動中に財布
や携帯電話などを保管するために使
用します。

ジョイントマットを敷いて ▼

練習する「DUCKS」

後援会事務局からのお知らせ

▼

貴重品ロッカー

携帯電話からも
ご覧いただけます。

滋賀県立大学後援会news 検索

http://hassaka.shiga-saku.net/

「はっさか」バックナンバーは、以下の
ＵＲＬよりご覧いただけます。

http://www.usp-koenkai.jp/news/

滋賀県立大学
後援会ブログ

第18回湖風祭～lots of Bloom～を昨秋
11月10日、11日（土、日）に開催し、無事に
終えることができました。1日目は快晴で、
2日目はあいにくの雨でしたが、学生や地
域の方々を中心にたくさんの人が足を運ん
でくださいました。今年は2日間の開催に
なり、そして会場の規模を広げるなど新た
な挑戦の連続でした。サブタイトルとなっ
ていたlots of Bloom（たくさんの笑顔が
咲き誇る）のように、今年の湖風祭も世代
を問わず、全ての人に楽しんでいただき、
笑顔溢れる祭となりました。湖風祭に関
わってくださった全ての人に感謝申し上げ
ます。本当にありがとうございました。

湖風祭報告第18回

第18回湖風祭実行委員会 委員長
谷村 泰宏
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２面　学内施設ご紹介

  　　「学生相談室＆健康相談室」

１面　家族へ贈る言葉

  　　春の学校行事

４面　はっさか36号に寄せて

  　　第18回湖風祭報告

３面　就職支援情報

  　　内定者からのアドバイス

滋賀県立大学後援会会報滋賀県立大学後援会会報

彦根は今年も

白銀の世界

今号の
 表紙写真は！


